



ALGUNOS POBLADORES SALIERON VOLUNTARIAMENTE DEL PREDIO.

Diputados analizaron el proceso de desalojo

La diputada Camila Rojas solicitó oficiar al Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y a los organismos de seguridad correspondientes, con el objetivo de conocer en detalle el proceso iniciado el 12 de enero, los protocolos aplicados durante el operativo y las medidas adoptadas para resguardar la situación de las familias de la comuna afectadas por el desalojo de la megatoma. Durante una intervención realizada en la sala de la Cámara de Diputadas y Diputados, la parlamentaria del Frente Amplio, si bien condenó la violencia durante el desalojo, subrayó que los hechos fueron casos puntuales.

“Los hechos de violencia son graves y deben ser investigados, pero es importante señalar que se trata de situaciones aisladas considerando la magnitud de esta megatoma, donde miles de familias han actuado de manera ordenada y responsable”, indicó.

Rojas destacó la conducta de varias familias afectadas. “Incluso, muchas personas que habitaban las parcelas 11 y 13 desalojaron antes de la llegada de las maquinarias, precisamente para evitar enfrentamientos”, agregó.

El diputado Andrés Longton (RN) manifestó, por los carabineros heridos ayer, que “esto refleja que parte de las tomas son capturadas por el crimen organizado para cometer ilícitos o para esconderse de la justicia”.

Según el senador electo “ahora están mostrando su verdadera cara al intentar asesinar a carabineros mediante la resistencia al desalojo de la toma, por lo que espero que el Estado de Derecho se imponga en esta y todas las veces que sea necesario y que este sea un punto de inflexión para que esto no sea el escondite de delincuentes que pretenden, a través de las usurpaciones, evadir la ley”. 